
２４－０１  教育研究評議会議事概要 

 

日 時 平成２４年４月１８日（水）１３：３０～１５：３０   

場 所 総合研究棟Ⅱ 第１会議室 

出席者 内田学長 

    武田，田中，滝，朴，坂口，山本，中川，緒方，江原，児玉，住田， 

樹神，井口，八木，山口，登，駒田，伊藤，吉岡，梅川，鶴岡，竹田，福岡 

 

◎ 学長から，新評議員及び新事務部長などの紹介があった。 

 

◎  前回議事概要の確認 

学長から，事前にＥ－ｍａｉｌで確認した2３-１１教育研究評議会議事概要については，

配付資料のとおり記録にとどめた旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ 協議事項  

１． 名誉教授称号の授与について 

学長から，国立大学法人三重大学名誉教授称号授与規程に基づき，各学部・研究 

科等から２３名の称号授与について申し出があった旨発言があり，企画総務部長か 

らその内容について，「資料１」に基づき説明の後，審議の結果，原案どおり承認 

された。 

また，学長から名誉教授称号授与式については，後日，改めて通知する旨発言が 

あった。なお，事前に配付した資料は，個人情報保護の関係から本会議終了後に 

回収した。 

 

２． 学長選考会議委員の選出について    

学長から，任期満了等に伴う学長選考会議委員の補充案として，「資料２」に基づき，

教育学部 丹保委員の後任として山口評議員，生物資源学部 佐藤委員の後任として，

梅川評議員を学長選考会議委員に選出したい旨発言があり，審議の結果，承認され選出

された。 

 

３． 三重大学大学院博士課程奨励制度による平成２４年度学業成績等優秀学生候補者の 

選考について 

学長から，本件については４研究科から，学業成績等優秀学生候補者の推薦があった

旨発言があり，田中理事からその内容について，「席上配布資料」に基づき説明の後，

審議の結果，承認された。 

     また，学長から「三重大学大学院博士課程奨励制度に関する規程」第６条により，学

業成績等優秀学生候補者について，学長が最終的に決定し，各研究科長に通知，当該学

生に決定通知書を交付する旨報告があった。 

     なお，本日席上配布された資料については，本会議終了後に回収した。 

     

４． 三重大学学芸員養成課程委員会規程の制定等について 

田中理事から，三重大学学芸員養成課程委員会規程の制定等について，「資料３」に

基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，役員会に諮ることとした。 

  

 

５．その他 

    なし 

 

 



Ⅱ 報告事項 

１．平成２４年度三重大学国際交流事業の経費助成について  

       朴理事から，平成２４年度三重大学国際交流事業の経費助成について，「資料

４」に基づき報告があった。 

 

 ２．平成２４年度入学者数について  

       田中理事から，平成２４年度入学者数について，「資料５」に基づき報告があっ

た。 

 

 ３．第７回三重大学先端研究シンポジウムの開催について  

       武田理事から，第７回三重大学先端研究シンポジウムの開催について，「資料６」

に基づき報告があった。 

 

 ４．留学生カフェの開催について  

       中川副学長から，留学生カフェの開催について，「資料７」に基づき報告があった。 

 

５． 海外諸大学との協定の締結等について  

① 医学系研究科・医学部とラオス健康科学大学（ラオス）との部局間協定の締結（新
規）について 

② 医学系研究科・医学部とロストック大学（ドイツ）との部局間協定の締結（更新）
について 

③ 三重大学とボゴール農科大学（インドネシア）との学術協力・交流に関する一般協
定及び学生交流協定の締結（更新）について 

④ 三重大学とパジャジャラン大学（インドネシア）との学術協力・交流に関する一般
協定及び学生交流協定の締結（新規）について 

⑤ 三重大学とライプチッヒ大学（ドイツ）との学生交流協定の締結（新規）について 
⑥ 国際メカトロニクス研究教育機構への参加協定締結（新規）について 
朴理事から，①～⑥について，「資料８」に基づき報告があった。 

 

６． 「日韓トーク・セッション：アジアにおけるグローバル人財育成」の開催について 

朴理事から，「日韓トーク・セッション：アジアにおけるグローバル人財育成」の開催

について，「資料９」に基づき報告があった。 

 

７．その他 

       ○「『教養教育改善のための新しい組織構築についての提案』に対する答申」につい

ての意見交換 

         学長からの提案に対し，前回の教育研究評議会で教養教育検討専門委員会

から答申があった「教養教育改善のための新しい組織構築についての提案」につ

いて，引き続き，フリーディスカッションを行った。 

以 上 


